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Für mich hat die IG Metall eine sehr hohe Bedeutung. 
Aus meiner Sicht ist es heute wichtiger denn je, Erstrit-

tenes zu bewahren und Neues mitzugestalten. 

Ich wünsche uns – wir alle sind die IG Metall– für die 
kommenden Herausforderungen Innovationsgeist, Kraft 
und Durchhaltevermögen.
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